

URUGUAY Y RUSIA AJUSTAN ACUERDO ADUANERO BILATERAL

Se realizó el pasado 17 de mayo en la sede central del organismo, una reunión entre la Dirección Nacional de Aduanas de Uruguay y el Servicio Federal de Aduanas de la Federación Rusa.

La delegación de Uruguay estuvo encabezada por el Director Nacional de Aduanas, Cr. Enrique Canon y contó con la participación del Adscrito a la Dirección, Lic. Jorge Iribarnegaray, Directores de División y Departamentos de la institución, junto con representantes de los ministerios de Economía y Finanzas y de Relaciones Exteriores.

La delegación Rusa fue presidida por el Primer Sub Jefe del Servicio Federal de Aduanas, Sr. Vladimir Malinin, el Director del Departamento de Cooperación Internacional, el Sr. Serguéy Konovalenko; el Embajador de la Federación de Rusia en Uruguay, Sr. Serguey Koshkin y el Asesor de la Embajada de la Federación de Rusia en Uruguay.

Durante la reunión las partes examinaron el proyecto de Acuerdo Uruguayo-Ruso sobre cooperación y asistencia mutua en materia aduanera, con la perspectiva de convenir un protocolo sobre el intercambio de información en línea sobre valor en aduana de las mercancías circuladas entre Uruguay y Rusia, así como el intercambio de datos estadísticos de comercio bilateral.

La delegación visitante presentó un proyecto de Protocolo entre la Dirección Nacional de Aduanas y el Servicio Federal de Aduanas de Rusia sobre el intercambio de información previa a la llegada de la circulación de mercaderías y medios de transporte entre ambos países.

Asimismo se consideró un memorándum entre el Ministerio de Economía y Finanzas de Uruguay y el Servicio Federal de Aduanas de la Federación de Rusia sobre cooperación, intercambio de información y asistencia mutua en el marco del Sistema Generalizado de Preferencias.

Ambas delegaciones concertaron acelerar el proceso de ajuste del acuerdo Uruguay-Rusia sobre cooperación y asistencia mutua en materia aduanera para que pueda ser firmado durante la próxima visita oficial del Presidente de la República, José Mujica a la Federación de Rusia.

También acordaron prestarse asistencia en cuestiones de modernización de aduanas y apoyo mutuo en los foros internacionales de aduanas.